

# NEWSPAPER

## Jaga Kondusiiftas Malam Hari, Polsek Beber Polresta Cirebon Laksanakan Patroli Obyek Vital Bank

Panji Rahitno - [CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 26, 2025 - 10:51



**CIREBON** - Polsek Beber menjalankan tugasnya untuk menjamin keamanan malam bagi masyarakat dengan melakukan kontrol terhadap obyek vital di wilayahnya. Salah satu obyek vital yang menjadi fokus pengamanan adalah Bank BRI Cabang Beber. Petugas dari Polsek Beber dengan sigap melakukan patroli

untuk memastikan keamanan dan ketertiban di sekitar cabang bank tersebut.

Kegiatan kontrol obyek vital Bank BRI Cabang Beber merupakan bagian dari upaya Polsek Beber dalam menjaga keamanan dan mencegah potensi tindak kriminalitas di malam hari. Dengan pengawasan yang intensif, diharapkan lingkungan sekitar Bank BRI dapat terhindar dari ancaman kejahatan seperti perampokan, pencurian, dan tindak kriminal lainnya.

Kehadiran petugas kepolisian di sekitar Bank BRI Cabang Beber memberikan rasa aman dan perlindungan bagi karyawan bank serta masyarakat yang melakukan transaksi di bank tersebut di malam hari. Polsek Beber menunjukkan komitmen dan kewaspadaan dalam menjaga keamanan obyek vital demi kepentingan bersama.

Kontrol obyek vital seperti Bank BRI Cabang Beber juga menegaskan kesiapan Polsek Beber dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat 24 jam sehari. Kegiatan ini sekaligus menjadi contoh nyata dari sinergi antara kepolisian dan sektor perbankan dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menyampaikan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH dengan langkah-langkah preventif seperti kontrol obyek vital Bank BRI Cabang Beber, Polsek Beber mengirimkan pesan yang jelas bahwa keamanan dan ketertiban masyarakat merupakan prioritas utama. Diharapkan upaya pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Beber dapat memberikan rasa aman dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat di sekitar area tersebut.